## Colombia deja fuera a Panamá del Clásico de Béisbol



Panamá, 21 mar (RHC) Por segunda ocasión los panameños vieron esfumarse en su propio patio el sueño de acceder a un Clásico Mundial de Béisbol, tras ceder este domingo frente a Colombia en apretado marcador de dos carreras por una.

Un jonrón por el jardín izquierdo en la octava entrada del segunda base de los Mets de Nueva York, Dilson Herrera, le dio la victoria al equipo suramericano y la clasificación, por primera vez, a la cita mundialista.

Pese a la ausencia de los pitchers abridores Julio Teherán (Bravos de Atlanta) y José Quintana (Medias Blancas de Chicago), sus dos jugadores más sobresalientes en las Grandes Ligas, Colombia logró coronar una actuación perfecta en esta eliminatoria, al ganar sus tres presentaciones, dos de ellas ante Panamá.

Durante el enfrentamiento que ganó el lanzador Carlos Díaz y perdió Manny Corpas, el conjunto suramericano conectó siete imparables por cinco los istmeños, en un partido sin errores.

La anterior derrota de la selección nacional en un preclásico fue en 2012 ante Brasil.

Desde el jueves último, el estadio capitalino Rod Carew fue sede de una de las cuatro eliminatorias para

el próximo Clásico, que aún no tiene sede, y donde Francia, España, Colombia y el equipo local disputaron un boleto de clasificación.

De esta forma, el país vecino se une a Australia, Canadá, Cuba, República Dominica, China, Holanda, Japón, Puerto Rico, Corea del Sur, Italia, Estados Unidos, Venezuela y Taiwán, quienes hasta el momento disputarán el trofeo del IV Clásico Mundial de Béisbol.

(Con información de Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/87897-colombia-deja-fuera-a-panama-del-clasico-de-beisbol



Radio Habana Cuba